

La police française interdit les manifestations concernant les migrants



Paris, 6 mai, (RHC).- La police française a interdit les rassemblements concernant les migrants qui étaient prévus cette fin de semaine dans la ville de Calais et dans d'autres communes avoisinantes.

La décision a été prise après que des organisations antagoniques, en faveur et contre les immigrants aient convoqué des rassemblements. Des éléments de l'extrême droite se trouvent parmi les promoteurs des manifestations contre.

La préfecture de police craint des troubles de l'ordre public.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92702-la-police-francaise-interdit-les-manifestations-concernant-les-migrants>



Radio Habana Cuba